

ABSTRAK

Nama : Malik Maulana, NIM : 1820110035, Judul : Peran Satuan Reserse Narkoba dalam Penanggulangan dan Pemberantasan Narkoba pada Tahun 2019-2021 (Studi Kasus di Polres Kudus)

Tujuan dilakukannya penelitian ini ialah mendeskripsikan “Peran Satuan Reserse Narkoba Dalam Penanggulangan dan Pemberantasan Narkoba Pada Tahun 2019-2021 (Studi Kasus di Polres Kudus)”. Selain itu juga untuk mengetahui apa saja hambatan serta solusi yang dilakukan Sat Resnarkoba dalam menangani masalah narkoba yang ada di Kabupaten Kudus. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif deskriptif. Subjek dari penelitian ini adalah seluruh tim Sat Resnarkoba Polres Kudus. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) angka penyalahgunaan narkoba pada Tahun 2019 terdapat 29 tersangka, Tahun 2020 27 tersangka, dan Tahun 2021 terdapat 28 tersangka. Total dari 3 tahun tersebut ialah 84 tersangka. 2) Di dalam proses pemberantasan narkoba yang dilaksanakan oleh Sat Resnarkoba Polres Kudus telah melakukan perannya dengan baik sebagai fungsi Polisi yaitu, menjaga, mengayomi, melindungi, dan melayani masyarakat dengan optimal. Seperti yang sudah tercantum di dalam Pasal 13 Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia. 3) Beberapa hambatan dan solusi yang dilakukan oleh Sat Resnarkoba Polres Kudus adalah pertama, karena kurangnya kesadaran masyarakat. Kedua, karena tidak adanya instansi BNK di Kabupaten Kudus. ketiga, karena tidak adanya fasilitas rehabilitasi yang memadai. dalam mengatasi hambatan tersebut antara lain adalah pertama, melakukan pendekatan-pendekatan terhadap masyarakat melalui program-program atau kegiatan yang melibatkan berbagai pihak seperti sosialisasi dan penyuluhan. Kedua, mengajukan kepada pimpinan agar instansi BNK segera direalisasi. Ketiga, melakukan kordinasi dengan berbagai pihak agar fasilitas rehabilitasi segera diadakan.

Kata Kunci : Peran, Narkoba, Sat Resnarkoba, Kudus.